



Cannes

Appartement à vendre (06400)

Pièces **4 Pièces**
Superficie **121 m²**
Référence **82248188**
Prix **770 000 €**

ATTENTION : Toute offre sérieuse sera étudiée À seulement 100 mètres des plages et de la mer, avec toutes les commodités accessibles à pied, découvrez ce spacieux appartement 4 pièces de 121 m², situé dans un secteur résidentiel recherché, au sein d'une petite résidence de standing, sécurisée, avec gardien, piscine et parc arboré. À 10 minutes à pied du Vieux-Port et du marché Forville, avec les transports en commun au pied de la résidence, cet appartement lumineux, traversant et à rénover offre un fort potentiel. Il se compose d'une vaste pièce de réception d'environ 40 m² ouvrant sur une ...

ATTENTION: Any serious offer will be considered Just 100 meters from the beach and the sea, with all amenities within walking distance, discover this spacious 4-room apartment of 121 m², located in a sought-after residential area within a secure, high-end residence featuring a concierge, swimming pool, and landscaped park. Only a 10-minute walk from the Old Port and the Forville Market, with public transport right at your doorstep, this bright, dual-aspect apartment offers great potential and is in need of renovation. The property includes a generous 40 m² reception room opening onto a ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier

www.maisonsetappartements.fr



Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier